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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VERF SDORA SliLILA BELLO 

INDICAÇÃO N.. 112)2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvido o Plenário e dispensadas as 

demais formalidades regimentais, Indica, ao Excelentíssimo Senhor Mário César Azevedo 

Prefeito do Município de Paulo Afonso, juntamente com o ilustríssimo Senhor Prelo Chaves de 

Souza, Secretário Municipal de Educação de Paulo Afonso, a necessidade da Mudança da 

Tensão Elétrica e Implantação da Climatização na Escola Municipal Iligino Gemes de Sá, 

localizada no Bairro Centenário. 

A referida unidade escolar enfrenta dificuldades relacionadas à capacidade da 

tensão elétrica atual, que não suporta adequadamente o funcionamento de equipamentos 

eletrônicos e aparelhos de ali/medra 'Mo. A ausência de um sistema de refrigeração compromete o 

conforto térmico nas salas de aula, especialmente durante os períodos de calor intenso, afetando 

negativamente o desempenho e o bem-estar de alunos e profissionais da educação. 

A adequação da tensão elétrica e instalação de aparelhos de elimatização 

contribuirão de forma significativa para a melhoria das condições de ensino e aprendizagem, 

promovendo um ambiente mais adequado, confortável e saudável para todos. Tais melhorias 

também refletem o compromisso com a valorização da edticaçáo pública e com a  qualidade de 

vida da comunidade escolar. 

Diante do exposto, indico que sejam adotadas as providências cabiveis para que 

seja realizada a adequação da tensão elétrica e climatização da Escola Municipal Higino Gomes 

de Sã, garantindo um ambiente digno e propicio ao desenvolvimento educacional. 

Sala das Seasdiss, em 30 de abril de 2025. 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bahia — 

GABINETE DA VEREADORA SHEILA BELLO 

INDICAÇÃO N°. 113 /2025. 

A Vereadora que o presente subscreve, após ouvida a Plenário c dispensadas as demais 

formalidades regimentais. Indica, ao Excelentíssimo Senhor Mário César Azevedo Prefeito do 

Município de Paulo Afonso, ao Ilustríssimo Senhor Aoderson Tavares Correia (Laca Tavares), 

Secretário Municipal de Cultura e Esporte de Paulo Afonso, a presente solicitação para a 

disponibilização de estonara para a realização do Arraie do Bairro Centenário, no dia 13/06/2025. 

Considerando a importância de fortalecer a cultura local e promover a integração da 

comunidade, solicito a dispouibilização da estrutura necessária para a realização do São João no 

Bairro Centenário, com atenção especial para os comerciantes do bairro. Essa ação busca valorizar o 

comércio local e proporcionar momentos de lazer e celebração para os moradores. Para tanto, indico 

a necessidade dos seguintes itens: 

Palco para apresentações musicais e culturais, garantindo espaço adequado para as atrações; 

Banda e som para animar os festejos e criara atmosfera típica das festas juninas; 

Barracas com prioridade para os comerciantes do beira, fortalecendo a economia local e 

promovendo a geração de renda; 

Toldos para proteção dos participantes contra possiveis intempéries; 

Banheiros químicos para garantir conforto e higiene ao público; 

Iluminação adequada para segurança e valorização do espaço, permitindo que as festividades 

ocorram com tranquilidade no período noturno; 

DIscIplinadores para organização e segurança do público; 

Decoração junina para ambientar o espaço de forma temática e acolhedora, reforçando a tradição 

nordestina. 
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Além de celebrar a cultura junina, essa estrutura permitirá a criação de um ambiente 

seguro e acolhedor, fortalecendo os laços comiunihnios e incentivando o desenvolvimento econômico 

do bairro. Diante do exposto, solicito que sejam adotadas as providencias necessárias para a 

realização deste evento, proporcionando à população do Bairro Centenário urna festa digna e 

memorável. 

Sala das Sessões, em 09 de maio de 2025. 
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